



München, den 15.08.2025

WO SIND NUR DIE BRIEFE HIN?

Der BA9 möge beschließen

Die Verwaltung (Referat für Stadtplanung und Bauordnung) wird gebeten uns mitzuteilen, wer Auskunft darüber geben kann, wo der Briefkasten (und die dort befindlichen Briefe) aus dem „Briefkasten an die Zukunft“ verblieben sind.

Begründung / Hintergründe / Konzept

Per BA-Antrag 20-26 / B 02175 vom 20.04.2021 mit Antwort des Referats für Stadtplanung und Bauordnung vom 6. Mai 2022 hatten wir um den Erhalt des o.g. Briefkasten gebeten, der im Rahmen eines Kunstprojektes aufgestellt wurde.

Leider wurde auch im nachfolgenden Beteiligungsverfahren (bspw. „Halle für alle“) von dieser Bitte des BA9 keine Notiz genommen. Auch wir haben als Gremium nicht nochmals die Bitte eingebracht. In diesem Sinne wäre nun die Frage, ob im Zuge der Gestaltung der Außenflächen des Pineapple Parks der Briefkasten entfernt wurde und was damit geschehen ist?